

Bamanya 2 juillet 1958

Cher Monsieur Schier,

3197/M

Je vous remercie vivement de votre aimable et prompte réponse concernant ma demande de recension.

Je ne pense pas qu'il faut craindre d'entreprendre ce nouveau genre de travail scientifique: avec la plume dont vous disposez cela ira à merveille.

Chaque recensant travaille un peu à sa manière et il est difficile de donner des conseils dans cette matière. Sinon que l'idéal est de donner au lecteur prospectif une idée générale sur l'ouvrage, donc son contenu en grandes lignes ou le sujet traité, la valeur-importance du travail, qualités et défauts. Personnellement je n'aime pas qu'on les détaille trop: il faut laisser un peu d'initiative au lecteur.....

longueur: une ou deux pages dactyl. avec interlignes suffisent, mais le recensant peut aller au-delà dans une question de l'importance du droit foncier. Personnellement j'estime que deux pages suffisent amplement. Vous verrez que cela ira très bien.

Avec mes salutations cordiales à vous-même comme à Madame et aux enfants,

G.H. Istaert

23